

**Tras el anuncio de mejora de perspectiva en la deuda de México por parte de Standard and Poor's, en la jornada el dólar llegó a cotizar en 17.47 centavos**

**Extracto de la entrevista con Gabriel Casillas, economista en jefe de Banorte, en el programa Ganadores & Perdedores, conducido por Susana Sáenz, en El Financiero Bloomberg TV.**

SUSANA SAENZ: Y este miércoles la moneda mexicana se mantuvo estable ante la divisa estadounidense que en operaciones al mayoreo reportadas cerró en 17.50 pesos en ventanillas de los bancos. El dólar se vende hoy en 17.80 pesos, igual que como finalizó ayer en las sucursales de Citibanamex.

Sin embargo, tras el anuncio de mejora de perspectiva en la deuda de México por parte de Standard and Poor's, en la jornada el dólar llegó a cotizar en 17.47 centavos.

Y para hablar del tema saludo con gusto a Gabriel Casillas, quien es economista en jefe de Banorte. Qué tal Gabriel. Muy buenas tardes.

GABRIEL CASILLAS: Hola Susana, muy buenas tardes y buenas tardes a todo el auditorio.

SUSANA SAENZ: Cuéntanos cuáles son sus impresiones de este cambio de perspectiva de la calificación crediticia de México.

GABRIEL CASILLAS: Es una gran noticia, sobre todo que en agosto del año pasado QUE Standard and Poor's nos bajó esta perspectiva, que no es la primera, como ya lo mencionaste. De todas maneras muchos participantes del mercado asumieron que en algún momento Standard and Poor's nos iba a bajar la calificación al menos un nivel, de BBB+ a BBB, y de hecho había temor de que aun con la menor calificación, Standard and Poor's nos dejara la perspectiva negativa.

Creo que esta es una sorpresa muy positiva para México y significa confianza en que el gobierno federal realmente está comprometido con disminuir la deuda, porque ya ha habido esfuerzos y por fin ya lo estamos viendo y en nuestra opinión también ayudó un poco el tema de que las reglas o los objetivos de Estados Unidos para renegociar el Tratado de Libre Comercio, son bastante sensatos.